

Benjamin Amaru: Tour-Text NOSTALGIA 9052

Deutsch

Benjamin Amaru: anmutig, romantisch nostalgisch. Rund 100 Songs hat er bereits veröffentlicht, darunter im letzten Jahr sein Debütalbum «i always remember all of my dreams». Die Songs teilweise so unterschiedlich zwischen Schattenwelten und Glücksmomenten, sodass klar ist, dass Benjamin Amaru das, was er sieht, erlebt und fühlt, in Musik verwandelt. Auf seiner **NOSTALGIA 9052** Tour kehrt Benjamin Amaru zu seinen Wurzeln zurück und lässt das Publikum seine emotionalen Geschichten noch intensiver miterleben. Songs und Gefühle, die vielleicht bereits in Vergessenheit geraten sind, werden wiederbelebt und die Nostalgie, die daraus entsteht, zelebriert und gefeiert. «Ich möchte einen Katalog aufbauen, der mehr als nur eine musikalische Persönlichkeit zeigt. Er soll die Karriere eines sich entwickelnden Musikers dokumentieren», sagt Benjamin Amaru und präsentiert mit einer wahnsinnig talentierten, dynamischen Band, die unverkennbaren Spass zusammen auf der Bühne haben, ein einmaliges **NOSTALGIA 9052** Konzerterlebnis.

Benjamin Amaru ist ein Singer-Songwriter und Multiinstrumentalist, der in einer multikulturellen Familie in den grünen Hügeln der Ostschweiz aufwuchs. Für seine vergangene europaweite «dreamers»-Tour verkaufte Amaru über 10'000 Tickets. Auf Spotify generiert er jährlich 22 Millionen Streams, spielte bereits die begehrte Colors Session, war Teil einer Zalando Men DACH Kampagne mit Real Madrid Fussball Star David Alaba, wurde bei den MTV EMAs als «Best Swiss Act» nominiert und zog in diversen TV Shows wie dem «ZDF-Morgenmagazin» oder bei «Inas Nacht» das Publikum in seinen Bann. Benjamin Amaru macht aber kein Geheimnis daraus, dass die schönsten Erinnerungen für ihn Live-Momente sind, die er bereits mit seinem Publikum im In- und Ausland teilt, unter anderem am OpenAir St.Gallen, Gurtenfestival oder auch bei ausländischen Gigs wie am Reeperbahn Festival in Hamburg, seinen ausverkauften Club Shows in den Niederlanden, Deutschland, Österreich und der Schweiz oder nun auch in England am The Great Escape Festival.

English

Benjamin Amaru: graceful, romantically nostalgic. He has already released around 100 songs, including his first long player «i always remember all of my dreams» last year. Some of the songs vary so much between shadow worlds and moments of happiness that it is clear that Benjamin Amaru transforms what he sees, experiences and feels into music. On his **NOSTALGIA 9052** tour, Benjamin Amaru returns to his roots and lets the audience experience his emotional stories even more intensely. Songs and feelings that may have already been forgotten will be revived and the nostalgia that arises from them will be celebrated. «I want to build a catalogue that shows more than just a musical personality. It should document the career of an evolving musician», says Benjamin Amaru and presents a unique **NOSTALGIA 9052** concert experience with an insanely talented, dynamic band, who have unmistakable fun together on stage.

Benjamin Amaru is a singer-songwriter and multi-instrumentalist who grew up in a multicultural family in the green hills of eastern Switzerland. Amaru sold over 10'000 tickets for his recent «dreamers» Europe-Tour. He generates 22 million streams a year on Spotify, has already played the coveted Colors Session, was part of a Zalando Men DACH campaign with Real Madrid football star David Alaba, was nominated for «Best Swiss Act» at the MTV EMAs and captivated audiences on various TV shows such as «ZDF-Morgenmagazin» and «Inas Nacht». However, Benjamin Amaru makes no secret of the fact that his favorite memories are the live moments he has already shared with his audiences at home and abroad. This includes OpenAir St.Gallen, Gurtenfestival or gigs abroad such as Reeperbahn Festival in Hamburg, sold-out club shows in the Netherlands, Germany, Austria and Switzerland or now also in England at The Great Escape Festival.